



NDソフトこもれびの郷



2023年版 活動報告



団体紹介

NDソフトウェア株式会社は、介護・福祉関連ソフトウェアの開発・販売・サポートを行っております。

環境保全とCSR活動を同時に推進すべく、2011年にやまがた絆の森プロジェクトに参画し、

「NDソフト・こもれびの郷プロジェクト」を発足しました。

毎月の地元に密着した森づくりの活動を通じて、地域活性化を目指しています。

- ① 森づくりによって、地域の環境保全に貢献する。
- ② 森づくりを通じて地域との絆を結び、共に地域の発展に貢献する。
- ③ 社員自らが地域の環境保全に積極的に取り組み、環境先進企業として活動する。



活動内容



「森から生まれたものは森に帰す、森で使う」

2011年4月より、下刈り・草刈・間伐・林地残材収集・歩道敷設等を中心に活動しており、今年度は第3期の3年目になります。

「森から生まれたものは森に帰す、森で使う」をコンセプトに、森の恵みを有効活用しながら、こもれび溢れる癒しの空間、また誰もが気軽に訪れる里山を目指しております。

活動13年目の感想

平成23年より本活動を行ってまいりましたが、今年ついに活動100回目を迎えました。

活動100回目を迎えたことを受け会社の駐車場にて記念イベントを行いました。

社員とその家族をイベントに招待し、本活動の目的や状況等をお伝えすることが出来ました。

森の中で活動を行うのも大事ですが、こういった情報発信を行っていくことも重要なことだと再認識いたしました。今後、森林所有者である四季南陽様の動向次第では活動内容が変わるかもしれません、状況に応じて柔軟に対応し、当初の目標である癒しの里山を目指して頑張ります。

